



St. Gallen, 31. März 2025

Medienmitteilung

Schützengarten erschliesst das St. Galler Stadtzentrum mit Bierleitungssystem

Brauerei Schützengarten erweitert Bierleitungssystem

Im Zuge einer zweiten Bauetappe erweitert die Brauerei Schützengarten ihr innovatives Bierleitungssystem in der Stadt St. Gallen. Nachdem bereits eine Leitung in Richtung OLMA/Langgasse erfolgreich ausgebaut wurde, zapft nun auch der erste Privathaushalt aus einer Leitung in Richtung Stadtzentrum direkt ab dem Hahn in der Küche. Im Leitungssystem werden sowohl alkoholhaltige als auch alkoholfreie Biere geführt.

Während eine erste Leitung bereits in Richtung OLMA/Langgasse verläuft und verschiedene Abnehmer mit frischem Bier versorgt, geht die älteste Schweizer Brauerei nun einen weiteren Schritt.

In einer zweiten Bauetappe wurde eine Verbindung in Richtung St. Galler Innenstadt realisiert. Der erste Privathaushalt an der St. Jakob-Strasse 27a mit Mieter Tobias Frehner, der direkt neben der Brauerei wohnt, konnte bereits erfolgreich an das System angeschlossen werden. Der Zapfhahn kann individuell in der Küche, im Bad oder auf dem Balkon installiert werden. Neben dem bekannten Lagerbier können auch alkoholfreies Lagerbier, Edelspez und «Chlösti» gezapft werden. Morgen Dienstag wird das neue System im ersten Privathaushalt offiziell in Betrieb genommen.

«Ich freue mich sehr über die neue Bierleitung. Es ist wirklich beeindruckend, den Schützengarten-Biergenuss nun direkt aus dem Hahn zu Hause erleben zu können – und der Biergeschmack überzeugt auf ganzer Linie.», so Schüga-Fan Tobias Frehner.

Mit diesem Schritt setzt die Brauerei einen weiteren Meilenstein in der Weiterentwicklung der lokalen Bierkultur und demonstriert ihre Innovationsbereitschaft im Bereich der Getränketechnologie.

Die Brauerei Schützengarten lädt alle Interessierten ein, die Anlage am morgigen Dienstag an der St. Jakob-Strasse 27a zwischen 12.00 Uhr und 12.30 Uhr zu besichtigen. Medienschaffende werden gebeten, ihre Fragen ausschliesslich vor Ort zu stellen und nicht telefonisch oder schriftlich.



Über die Brauerei Schützengarten:

Die Brauerei Schützengarten wurde 1779 in St. Gallen gegründet. Sie ist damit die älteste und gleichzeitig eine der modernsten und innovativsten Brauereien der Schweiz. Bestens ausgebildete und erfahrene Braumeisterinnen und Braumeister stellen hier ausgezeichnete Biere in verschiedensten Geschmacksrichtungen her. Regelmässige Auszeichnungen, unter anderem beim European Beer Star, beim World Beer Award oder beim Meininger's International Craft Beer Award, widerspiegeln das hohe Qualitätsniveau und Schützengartens Braukunst. Alle Produkte sind mit dem Slow-Brewing-Gütesiegel zertifiziert, der wohl weltweit höchsten Auszeichnung für Biere.

Beilagen:

- Stadtplan mit dem Schützengarten-Bierleitungssystem
- Schüga aus dem Hahn (Hausanschluss)

Kontakt Brauerei Schützengarten:

Fragen werden direkt vor Ort bei der Besichtigung durch den Leiter Marketing beantwortet:

Roger Tanner, Leiter Marketing
roger.tanner@schuetzengarten.ch | +41 71 243 42 52

Brauerei Schützengarten AG
St. Jakob-Strasse 37
9004 St. Gallen
www.schuetzengarten.ch